
Anfrage Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN zur Gemeindevertretersitzung am 06.12.2022:

Wird der neu aufzustellende Gefahrenabwehrbedarfsplan um den Teil Elstal bereits zum
Jahresbeginn 2023 begonnen und ein Vorabergebnis angestrebt?

Hintergrund ist die notwendige und zeitnahe gutachterliche Betrachtung des neueno
Standortes sowie der neuen Wache insgesamt.
Es sollte hier nicht zu weiteren Verzögerungen kommen aber externe Fachexpertiseo
erscheint notwendig.
Unter anderem aufgrund der Ergebnisse aus dem letzten Gefahrenabwehrbedarfsplano
(siehe Screenshot).
Gerade in den Bereichen Karls und Olympisches Dorf II wurden hier bereits problematische
Erreichbarkeitszeiten beim aktuellen Standort festgehalten.

gez. Peter Hetmank
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN


